

府民児協連では12月6日、理事会を開催し役員改選を行い、石原会長が再任されるなど、新任期で厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の立場で、生活に関する困りごとの相談や支援を行っており、平成28年12月1日に、3年に1回の一斉改選が行われました。

このたびの一斉改選により大阪府内（政令指定都市は除く）では、7,812人が委嘱され、このうち新任委員は1,666人となっています。



民生委員・児童委員は3年の任期で厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の立場で、生活に関する困りごとの相談や支援を行っており、平成28年12月1日に、3年に1回の一斉改選が行わされました。

このたびの一斉改選により大阪府内（政令指定都市は除く）では、7,812人が委嘱され、このうち新任委員は1,666人となっています。

このたびの一斉改選により大阪府内（政令指定都市は除く）では、7,812人が委嘱され、このうち新任委員は1,666人となっています。



毎朝、小さな変化も見逃さないよう、登校する子どもたちを見守っています

とくに、府民へのPRについて、各市町村民児協から推薦されたメンバーによる「広報プロジェクトチーム」を立ちあげ、大阪府全体の広報活動について検討するとともに、各市町村民児協における広報・PR活動を積極的に展開していきます。

府民児協連では12月6日、理事会を開催し役員改選を行い、石原会長が再任されるなど、新任期で厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の立場で、生活に関する困りごとの相談や支援を行っており、平成30年10周年に向け、PR活動を強化して、住民の理解を促進し、人材の発掘や委員自身のやりがいにつなげていきました。



藤原副会長・野口副会長・義之副会長
津村副会長・石原会長・新庄副会長



大阪府民児協連会長
石原 欽子さん

Q今、民生委員として取り組んでいる活動を教えてください。

核家族化や地域のつながりの希薄化が進み、課題はわかりにくく、孤立している人も増えています。ひとり暮らし高齢者へは日常的な声かけからはじめて、サロンにお誘いするなど、1歩でも外に出てもらうように働きかけています。専門的な支援につながっても、サービスの状況やようすをうかがい、本人に寄り添ったアドバイスも行っています。また、ネグレクトが疑わ

れる家庭には、子どもへのやさしい声かけと地域行事を通じての親子との交流から支援をすすめています。

民生委員・児童委員は3年の任期で厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の立場で、生活に関する困りごとの相談や支援を行っており、平成28年12月1日に、3年に1回の一斉改選が行わされました。

今回は、昨年12月の一斉改選で再任された、大阪府民児協連の石原欽子会長の日々の活動と思いをご紹介します。

として顔の見える関係づくりを中心としています。

大事にしてきた思い、今後に

ついて教えてください。
◎民生委員としてのやりがいや大事にしてきた思い、今後に

ついて教えてください。
◎民生委員になつて35年。たいへんことともたくさんあります。しかし、住民から感謝されること、そして何より民生委員であつた母が教えてくれた「地域の人を支援する」という役割の重要性と使命感、家族や周囲の支えがあり、これまで活動を続けてこられました。

平成30年の10周年に向け、PR活動を強化して、住民の理解を促進し、人材の発掘や委員自身のやりがいにつなげていきました。

府民児協連

平成30年の

一斉改選により
新体制へ

制度創設100周年へ向け
取り組み本格化

～人々に よりそい100年 これからも～

体制が決まりました。
大阪で誕生した方面委員制度（民生委員制度の前身）は平成30年に創設100周年を迎えます。府民児協連としては、「人々に よりそい100年 これからも」というスローガンのもと、記念大会の開催や記念誌の発行はじめ、さまざまな取り組みを本格的に進めていくことにしていきます。

つながる ひろがる 地域福祉を 支える「ひと」

このコーナーでは、地域福祉の実践を支える「ひと」に話を伺い、「地域での出会い（きっかけ）」や「活動のひろがり」を紹介します。



地域の自主防災会等と連携して、要援護者避難訓練・研修を実施。災害時に力を発揮できる地域づくりを推進しています



高齢者のサロンにPTA育成会が参加協力。気になる親子との顔つなぎの場にもなっています

れる家庭には、子どもへのやさしい声かけと地域行事を通じての親子との交流から支援をすすめています。